

Tener la Actitud de Cristo

Pastor Gilbert Silva

Filipenses 2:1-8 (NTV) ¿Hay algún estímulo en pertenecer a Cristo? ¿Existe algún consuelo en su amor? ¿Tenemos en conjunto alguna comunión en el Espíritu? ¿Tienen ustedes un corazón tierno y compasivo? ²Entonces, háganme verdaderamente feliz poniéndose de acuerdo de todo corazón entre ustedes, amándose unos a otros y trabajando juntos con un mismo pensamiento y un mismo propósito.

³No sean egoístas; no traten de impresionar a nadie. Sean humildes, es decir, considerando a los demás como mejores que ustedes. ⁴No se ocupen solo de sus propios intereses, sino también procuren interesarse en los demás. ⁵Tengan la misma actitud que tuvo Cristo Jesús.

⁶Aunque era Dios, no consideró que el ser igual a Dios fuera algo a lo cual aferrarse. ⁷En cambio, renunció a sus privilegios divinos; adoptó la humilde posición de un esclavo y nació como un ser humano. Cuando apareció en forma de hombre, ⁸se humilló a sí mismo en obediencia a Dios y murió en una cruz como morían los criminales.

Ilustración: Un anciano escocés operaba una pequeña barca para transportar pasajeros. Un día, un pasajero notó que el anciano había tallado en un remo la palabra fe, y en el otro remo la palabra obras. La curiosidad lo llevó a preguntar el significado de esto. El anciano dijo: "Te lo mostraré".

Dejó caer un remo y usó el llamado obras, y la barca giró en círculos. Luego dejó caer ese remo y comenzó a usar el remo llamado fe, y la barca simplemente giró en círculos de nuevo.

Después de esta demostración, el anciano recogió sus remos, fe y obras. Usando ambos remos juntos, se desplazó rápidamente sobre el agua, explicando a su curioso pasajero: "Ves, así es en la vida cristiana. Obras muertas sin fe son inútiles, y la fe sin obras está muerta. Pero la fe y las obras tirando juntas garantizan seguridad, progreso y bendición".

La fe genuina se evidencia en nuestras interacciones mutuas.

Pablo comienza este pasaje con cuatro preguntas sobre la relación del creyente con Cristo.

El punto que está haciendo con las preguntas es simplemente ver si realmente perteneces a Cristo, si has experimentado su amor, si estás en relación con Él a través de la actividad del Espíritu Santo, y has descubierto su compasión y misericordia, debería reflejarse en la manera en que te relacionas.

Nada haría más feliz a Pablo que los creyentes vivieran sus vidas de una manera que demuestre que son discípulos sinceros de Jesucristo.

Filipenses 2:2 (NTV) Entonces, háganme verdaderamente feliz poniéndose de acuerdo de todo corazón entre ustedes, amándose unos a otros y trabajando juntos con un mismo pensamiento y un mismo propósito.

- Estar completamente de acuerdo entre vosotros (habla de la unidad en mente y propósito)
- Amarse mutuamente (habla de la motivación del corazón por los demás)
- Trabajar juntos con una mente y propósito comunes (habla de las obras de las manos)

Donde hay verdadera unidad de mente y propósito, hay un amor genuino entre ellos, y cuando las personas se aman mutuamente, trabajan juntas para el bien común.

Cuando las personas se aman sinceramente y trabajan juntas para un objetivo compartido, no hay competencia, ni lucha de poder.

¿Qué se necesita para llegar a este punto?

Filipenses 2:3-4 (NTV) No sean egoístas; no traten de impresionar a nadie. Sean humildes, es decir, considerando a los demás como mejores que ustedes. ⁴No se ocupen solo de sus propios intereses, sino también procuren interesarse en los demás.

- No debemos ser egoístas (las personas egoístas siempre intentan impresionar a los demás)
- Debemos ser humildes (las personas humildes buscan elevar a otros, no derribarlos)
- Debemos cuidar los intereses de los demás, no solo los nuestros. (mentalidad de ganar)

En otras palabras, debemos seguir, al modelo a seguir supremo.

Filipenses 2:5 (NTV) Tengan la misma actitud que tuvo Cristo Jesús.

(RVA-2015) Haya en ustedes esta manera de pensar que hubo también en Cristo Jesús:

"Las personas del Reino son llamadas fuera del mundo para ser un pueblo santo y separado. Se nos llama a ser no conformistas, resistiendo el patrón del mundo mientras somos transformados a la imagen de Jesús". Gregory A. Boyde

Romanos 8:29 (RVC) Porque a los que antes conoció, también los predestinó para que sean hechos conforme a la imagen de su Hijo, para que él sea el primogénito entre muchos hermanos.

2 Corintios 3:18 (RVC) Por lo tanto, todos nosotros, que miramos la gloria del Señor a cara descubierta, como en un espejo, somos transformados de gloria en gloria en la misma imagen, como por el Espíritu del Señor.

Estamos llamados a vivir como Jesús.

1 Juan 2:6 (NTV) Los que dicen que viven en Dios deben vivir como Jesús vivió.

Filipenses 2:6-8 (NTV) Aunque era Dios, no consideró que el ser igual a Dios fuera algo a lo cual aferrarse. ⁷En cambio, renunció a sus privilegios divinos; adoptó la humilde posición de un esclavo y nació como un ser humano. Cuando apareció en forma de hombre, ⁸se humilló a sí mismo en obediencia a Dios y murió en una cruz como morían los criminales.

El objetivo de la vida cristiana es conocer y ser como Cristo.

Como seguidores de Jesús, Dios quiere que reflejemos Su semejanza.

Jesús vivió una vida desinteresada. No vivió para hacerse un nombre a sí mismo. En cambio, vivió y murió por el bien de los demás. No vino para elevarse a sí mismo, sino para elevarnos a nosotros.

Marcos 10:45 (NTV) Pues ni aun el Hijo del Hombre vino para que le sirvan, sino para servir a otros y para dar su vida en rescate por muchos.

Estamos llamados a servir a las personas, así como lo hizo Jesús.

En Juan 13:15, después de que Jesús lava los pies de sus discípulos, dijo: "Les he dado mi ejemplo para que hagan lo mismo que yo hice con ustedes".

Esto representa todo el ministerio de Jesús. Jesús nunca se colocó por encima de los demás. Lideró sirviendo y amó sirviendo. Lavó pies.

Jesús es nuestro ejemplo principal a quien estamos llamados a imitar.

- Se conectó con la gente (incluso aquellos que otros consideraban marginados)
- Oró por la gente
- Suplió necesidades físicas (los pobres)
- Abordó necesidades espirituales
- Amó a aquellos a quienes otros odiaban e incluso a aquellos que lo odiaban.
- Perdonó a sus enemigos

Jesús vivió una vida de gran humildad. Nos mostró que servir a los demás y la humildad van de la mano.

Filipenses 2:3-5 (Voice) No permitan que el egoísmo y las agendas orgullosas tomen el control. Acepten la verdadera humildad y eleven sus cabezas para extender amor a los demás. ⁴ Supérense a sí mismos y la protección de sus propios intereses; sean sinceros y aseguren

primero los intereses de sus vecinos. ⁵ En otras palabras, adopten la mentalidad de Jesús el Ungido. Vivan con Su actitud en sus corazones.

Imagina cómo sería tu matrimonio o paternidad si practicas este tipo de mentalidad. Imagina cómo sería el ambiente en tu trabajo o negocio si llegaras con esta actitud.

Estamos llamados a ser representantes del Reino y reflejos del Rey Jesús. ¡Ser como Jesús!